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Membres présent-e-s : 
 
Présidente : Neyla Bouayad 
Vice-présidente : Amélie Tanguay 
Trésorier : Antoine Brière 
Conseiller aux affaires externes : Manuel Acosta 
Adjoint aux affaires externes junior : Aristote Rayon 
Conseillère aux affaires académiques : Laurie Bouthillier 
Conseiller à la vie étudiante (CVE) : Nicolas Gousse 
Conseiller à la vie sportive et culturelle : Leonardo Bondi 
Conseiller à la vie étudiante junior : Florent Lebeau 
Chargé des communications : Gabriel Duhamel 
Conseiller aux affaires périscolaires : Dominic Giroux  
 
Membres absent-e-s : 
 
 
 

1- Ouverture de la séance 
 
Proposée par Neyla Bouayad 
Appuyée par Amélie Tanguay 
 

2- Admission de l’ancien procès-verbal 
 
Aucune discussion, aucune demande de vote.  
 

3- Photos de finissants 
 
Amélie Tanguay mentionne que la prise de photos de finissants a été effectuée hier et que 
l’agence était super professionnelle, que le service était d’une très bonne qualité. Elle 
recommande qu’on fasse affaire l’an prochain avec l’agence mais pas nécessairement avec 
l’association étudiante d’économie.  
 

4- Concours logo 
 
Amélie Tanguay demande si tout le monde a pris connaissance du concours sur le logo de 
l’association et était d’accord avec celui-ci. 90 à 120$ est le tarif de la graphiste pour qu’elle 
nous le mette dans tous les formats.  
 
Neyla Bouayad est d’avis que cette année, nous avons plus la manœuvre de faire ce genre 
de dépenses.  
 
Amélie Tanguay mentionne que le paiement est immédiat mais l’investissement est à long 
terme, on le rentabilise sur longtemps.  
 



5- Take-Over Instagram 
 
Amélie Tanguay mentionne qu’on avait prévu l’AG d’élections pour le 8 avril. Elle fait 
part d’une idée qui avait été appliquée l’an passé sur le compte Instagram de l’association. 
Celui qui avait, à l’époque, chaque rôle en élections pouvait faire un live ou de quoi du 
genre sur Instagram pour présenter le poste. Elle aimerait que le concept soit de nouveau 
présent cette année, si bien sûr les autres membres se prêtent au jeu.  
 
Neyla Bouayad mentionne que ça ne sert pas à grand-chose pour les rôles de président-e 
et de vice-président-e, car ce sont seulement des membres actuels du CE qui peuvent 
occuper ces rôles.  
 
Amélie Tanguay est d’avis qu’au-delà de cela, il y a plusieurs souvenirs affichés sur nos 
réseaux sociaux cette journée-là et que ça peut se retrouver immortalisé dans une section 
de notre profil Instagram d’association.  
 
Aristote Rayon demande si les gens qui se sont présentés l’automne dernier à un poste X 
peuvent se représenter au même poste lors d’une assemblée d’élections suivante.  
 
Amélie Tanguay répond que tu peux te présenter au même poste et même à d’autres postes, 
tant et aussi longtemps que la personne qui se présente ne soit pas élue dans une autre 
chaise. Elle poursuit en demandant à Nicolas Gousse, Manuel Acosta et Antoine Brière 
s’ils sont partants de prendre contrôle du compte Instagram le temps d’une journée.  
 
Nicolas Gousse mentionne que ça n’a pas réellement été concluant l’an passé mais que 
c’est une bonne idée de faire des storys avec des memes et d’autres qui expliquent le poste 
mis en vedette de la journée.  
 
Neyla Bouayad mentionne que ce serait vraiment libre à chacun de faire ce qu’il veut lors 
de sa journée de prise de contrôle.  
 
 

6- Clefs 
 
Amélie Tanguay mentionne qu’Aristote Rayon, Dominic Giroux, Florent Lebeau et 
Leonardo Bondi n’ont toujours pas leur clé du local. Elle va tenter de la leur distribuer 
après la période d’examens intra, à Montréal.  
 
 

7- Cocktail réseautage  
 
Laurie Bouthillier explique les différentes mises à jour sur l’organisation du cocktail 
jusqu’à maintenant et sur son déroulement potentiel. L’événement s’étendrait sur plusieurs 
jours, de manière virtuelle, pendant la semaine du 22 mars ou du 29 mars. Il y aurait une 
variété d’invités et des animateurs / modérateurs qui s’assurent du bon déroulement des 
différentes salles virtuelles de réseautage. Il y aurait des activités sur l’heure du dîner, alors 



que d’autres seraient davantage en soirée. Le but en exploitant différents moments de la 
journée est de permettre aux gens sur un fuseau horaire différent de participer.  
 
Amélie Tanguay demande si Laurie Bouthillier et les autres organisateurs ont discuté 
jusqu’à maintenant avec Aureano, qui s’occupe des stages pour le département de sciences 
politiques.  
 
Laurie Bouthillier lui répond que oui. Une rencontre est d’ailleurs prévue avec lui la 
semaine prochaine, afin de parler des différents intervenants qui pourraient être invités.  
 
 

8- Mise à jour cahier de positions 
 
Aristote Rayon demande aux membres de penser à quelles positions l’association pourrait 
avoir. Par la suite, nous pourrons aller en AG et procéder à une mise à jour du cahier de 
positions à partir de nos votes. Il mentionne que c’est quelque chose qui sera utile lors des 
conseils centraux avec les autres associations étudiantes.  
 
Amélie Tanguay demande s’il y a une liste de certains sujets sur lesquels on pourrait avoir 
une position.  
 
Manuel Acosta mentionne qu’il y aura une liste faite par lui-même ainsi qu’Aristote 
Rayon par rapport aux positions de l’heure, selon notamment ce qui est débattu en conseil 
central. Il ajoute que si nous avons des suggestions, lui faire signe.  
 
Neyla Bouayad demande quand serait le meilleur moment pour procéder aux différents 
votes.  
 
Le conseil s’entend pour dire que le jeudi de la relâche (première semaine de mars) serait 
le meilleur moment pour tous.  
 
 

9- Affaires diverses 
 
Neyla Bouayad mentionne que Ramzi Ajami et Martin Carrier se proposent pour être juges 
pour le concours d’éloquence. Plus d’explications au prochain CE. La promotion pour le 
concours débutera lors de la semaine précédant la semaine de lecture.  
 
 

10- Clôture  
 
Proposée par Neyla Bouayad 
Appuyée par Laurie Bouthillier 
 


